

Une journée bien remplie.

Tony élève de la volaille. Dès que le soleil se lève, ses poules partent se promener dans les broussailles et fouillent les feuilles, à la recherche de petits vers. Il a suivi les conseils de son ami Patrice et il a réparé la muraille qui fait le tour de son terrain.

- « Ferme aussi ton portail lui a dit Patrice, comme cela, elles ne pourront plus se sauver et partir rejoindre le bétail dans le champ voisin. »

L'autre jour, alors que Tony travaillait à débroussailler un coin du pré, il a vu un chevreuil entrain de brouter l'herbe. Il aurait bien pris son fusil pour le chasser, mais Maria lui a dit :

- « Regarde cette merveille. Je préfère que tu le laisses tranquille. Repars tailler ta haie, il ne faut pas que les ronces aillent jusqu'aux ruches des abeilles. C'est que j'aime beaucoup leur miel... »

Maria aime aussi les écureuils. Elle sait qu'un couple a fait son nid dans le noyer. Elle surveille le nid, pour que le chat n'y aille pas. Elle a installé un épouvantail dans le jardin. Elle espère faire fuir les corneilles qui viennent manger toutes ses groseilles. En juillet, elle a pu préparer des confitures et la famille lui a décerné la médaille d'or tellement elles sont délicieuses.

Maria apprécie cette vie tranquille, loin du bruit et de la pollution.

- « Notre journée est toujours bien remplie, ajoute Tony en retirant son maillot et en s'asseyant dans le fauteuil. Ce soir, il faudra mettre le réveil car j'ai tant sommeil que je ne suis pas sûr de me réveiller tout seul demain matin. »